



みつは

笠間市立友部中学校
 学校だより 第48号
 令和6年11月25日(月)
 みんなで取り組もう3あッブ
 あいさつ あとあしまつ ありがとう

祝 第3位 市PTAママさんバレーボール大会



11月23日(土)笠間市民体育館で市PTAママさんバレーボール大会が開催されました。市内から合同チームを含め13チームの参加があり3つのブロックでリーグ戦を行いました。友部中は第一試合は友部二中と0-2と惜敗、第二試合は岩間第三小学校と0-2で惜敗、第三試合はみなみ学園と2-1と勝利を収め、成績は第3位でした。職員では監督の高久教頭先生、中本先生、川井先生、園部先生も試合にも出場しました。みなさん明るく、元気にプレーする姿は素晴らしかったです。12月8日(日)にも本校で友部地区バレーボール大会が開催される予定です。

児童生徒美術展覧会開催されました



11月23日(土)24日(日)、茨城県立陶芸美術館の県民ギャラリーで市教育研究会主催児童生徒美術展覧会が開催されました。書写の部、絵画・デザインの部、手をつなぐ子らの作品展に出品いたしました。たくさんの方に作品を見てもらうことができ、どれを見ても素晴らしい作品でした。

中学生台湾派遣事業



科技大学との交流



銘傳(めいでん)大学との交流



大谷翔平ホームランボール
Shohei Ohtani's 50th Home Run Baseball